

動は當然二の二團体による共同戰線を張らるべきである。
吾が地方評議会は那年度之立規も此後少す期至る其所
を果さんとするものである。

反動團体及ニセ無產政黨排擊運動

北海道各地には可成反動團体が存在し、故に最近
衆黨の宣傳演説会が全道各地で開催され、此等の反
動勢力を北海道の原野から駆逐せんとするは明白である。
此处に於て所謂組合及べ党支部、農民組合と联络しその
排撃を凡ゆる機会に在し遂行して來る。

八以 上

別記第六號

徳島縣撫養塩田勞働爭議に關して

全國代議員諸君に訴小

勞働者が榨取せらるゝは邊境の地に於て甚しい殊に之が原始
産業たる製塩業に於いては特に甚しい誠に悲惨を極めたる状態
なのだ

昨秋我業は製產制限による收入の激減に反對し三ヶ月に涉る大
爭議を敢行する事によつて我業は傳統的なる被舉永遠の榨取
の夢を打破し惡戰苦闘の結果大勝利に解決したのであるが!!
然るに狡猾なる資本家は此の解決條項を履行せず我業は勞働組
合の努力に對抗する爲に同業者間に於いて組織を確立し永遠に塩
田三千の勞働者を榨取せんとすに至つた勿論我業は此の彼ら
の政策に對して嚴重に協定の履行を迫つたのだが所が暴虐なる彼
らは最も戦鬪的なる高島塩田四百の組合員を總解雇するに至つ
た咄!!此の暴虐今や高島村全村千五百の家族は飢餓の淵に直面
してゐるのだ我業は全員數百年来住み馴れ大石牧郷を捨て去る
とも此の拙厚柳庄に抗争すべく背水の陣を布いてゐるのだ